

Sénat – Rwanda – Tribune RDC

27 février, 2025  0 commentaire



Je suis allé au Rwanda et au Nord Kivu (Zaire) dès 1989. Un voyage qui m'a beaucoup marqué.

Je suis revenu à Kigali pour commémorer le 30ème anniversaire du génocide des Tutsi (lire : en circonscription au Rwanda – Kigali & Tumba (5-9 avril 2024).

J'étais aux côtés, entre autres, de **Stéphane Séjourné**, ministre des Affaires étrangères, **Hervé Berville**, secrétaire d'État, de trois députés dont **Astrid Panosyan**, désormais ministre de l'Emploi, et de **Yonathan Arfi**, président du Crif.

L'antitutsisme est l'équivalent de l'antisémitisme.

J'ai été frappé par la campagne de presse orchestrée, lors de la commémoration, par la RDC, avec le soutien d'une agence de presse française très influente.

Je vous joins cette tribune collective parue dans Libération, car il m'apparaît comme pour leurs auteurs que : "Comme en 1994, notre devoir est d'alerter le public sur l'aveuglement qui conduit à ignorer cette montée des périls."

Tribune du 26 février 2025 : "Crise en République démocratique du Congo : il faut regarder la situation en face".

J'espère que cette fois, la France ne sera pas du mauvais côté de l'histoire.

Mon engagement : être disponible et accessible à tous, agir librement, avec détermination et sans esprit partisan.

[Lire la suite](#)

Rubriques

- [Bonjour et bienvenue sur mon blog](#)
- [EN CIRCONSCRIPTION : Statistiques & Comptes-rendus](#)
- [Bilan de mandat 2014-2021 – "Le monde pour circonscription"](#)
- [Revue de Presse](#)
- [Communiqués de presse](#)
- [Mon Parcours](#)
- [Contact](#)
- [Mon action au Sénat](#)

